



Empresas pueden postular a concurso silvoagropecuario

● Hasta esta jornada tienen las empresas de la región para participar del "Concurso Silvoagropecuario" de ProChile, que persigue como objetivo apoyar a los empresarios chilenos en el posicionamiento internacional de su oferta de bienes, destinando \$ 1.900 millones para cofinanciar diversas actividades de promoción. Esto busca fomentar los envíos de alimentos frescos o procesados, productos pecuarios y forestales (no industriales), a través del cofinanciamiento y apoyo en la gestión de diferentes estrategias de promoción de exportaciones. Para postular hay que ingresar a la web de ProChile. 